Männerchor Eintracht

Heidner Männerstimmen-Festival



Die Sänger des Männerchors Eintracht traten gemeinsam mit weiteren Männerchören auf.

Bild: PD

Voller Zufriedenheit schaut der Männerchor Eintracht auf ein in dieser Form wohl einmaliges Männerchor-Festival zurück. Die Flawiler Sänger nahmen zusammen mit acht weiteren Männerchören am Männerstimmen Festival in Heiden teil. In verschiedenen Zusammensetzungen traten die Chöre am Samstagnachmittag an je zwei Begegnungskonzerten in den Kirchen

von Heiden, Grub und Wolfhalden auf. Zum Höhepunkt vom «Mann singt» wurden die Besucher am Samstagabend in der evangelischen Kirche Heiden am grossen Männerchor-Konzert von über 150 Stimmen unterhalten. Zum Abschluss des Festivals wurden am Sonntag die Gottesdienste in den Kirchen von Heiden, Grub und Wolfhalden von verschiedenen Chören gesanglich begleitet.

Gesangliche Reise in verschiedene Länder

Der nächste Auftritt des Männerchors Eintracht fand im Bistro des Wohn- und Pflegeheims Flawil statt. Am Samstagnachmittag empfingen die Bewohnerinnen und Bewohner des WPH Flawil und ihre Gäste die Sänger in bester Singlaune. Mit ihrem Dirigenten Paolo Vignoli führten sie ihre Zuhörer auf eine gesangliche Reise in verschiedenste Länder und Kontinente. Darunter befanden sich einige Klassiker, die wohl in Vielen schöne Erinnerungen an vergangene Zeiten weckten. Musik verbindet - die Freude war den singenden und zuhörenden Personen anzusehen. (pd)